

Ministros de países miembros de la OLADE visitaron el

Terminal Marítimo Monteverde

Las autoridades conocieron los proyectos de inversión social de EP Petroecuador en la provincia de Santa Elena

Como parte de la XLVI reunión de ministros de la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE), que se lleva a cabo desde el 25 de noviembre en Ecuador; 15 autoridades, entre ministros, embajadores, viceministros y delegados de los países, realizaron una visita técnica al Terminal Marítimo Monteverde y la zona turística denominada La Chocolatera.

Durante el recorrido, los representantes de la OLADE, quienes estuvieron acompañados por el Ministro de Hidrocarburos, José Icaza, y por el Gerente de Transporte de EP Petroecuador, Guillermo Campaña, visitaron el Terminal Marítimo Monteverde, donde conocieron la operación del Sistema de Recepción, Almacenamiento, Transporte y Distribución de GLP para la zona sur del país.

En el Terminal realizaron un recorrido por las instalaciones y observaron con detalle la operación de este sistema de almacenamiento de Gas Licuado de Petróleo (GLP). Posteriormente, se dirigieron hasta el muelle Monteverde, lugar donde se realizan las descargas de propano y butano (materia prima del GLP) para su posterior producción, almacenamiento y distribución.

Asimismo, los miembros de la OLADE visitaron La Chocolatera, Mirador y Lobería, atractivos turísticos de la provincia. En esta zona conocieron los proyectos de responsabilidad social, ejecutados por la empresa en beneficio del sector turístico de la provincia, con una inversión de USD 2,8 millones en la readecuación y acondicionamiento de vías de acceso a las instalaciones visitadas por las autoridades.

En este encuentro, realizado en Ecuador, participaron altos funcionarios de 27 países miembros de OLADE. El tema central de la reunión fue “Alianza Estratégica para el Desarrollo Energético Sostenible para América Latina y el Caribe”. La relevancia de los temas discutidos durante la reunión de Ministros de OLADE, así como la dinámica del sector energético en los últimos años ha convocado la participación como oradores de honor a los Presidentes constitucionales de los países sedes.